

# Aún hay mucho por aprender

Impulsado por una comunidad de millones de estudiantes, docentes y administradores de más de 70 países, Blackboard Learn de Anthology es el sistema de gestión del aprendizaje (LMS, por sus siglas en inglés) que satisface sus necesidades. Con flujos de trabajo modernos e intuitivos, además de un montón de nuevas funciones, es hora de replantearse el aprendizaje.



## Exclusivamente inclusivo

No hay dos alumnos o profesores iguales. Hemos creado un LMS que combina una experiencia constante con herramientas que permiten a los usuarios expresar y manifestar su identidad única.

## Mejores exámenes = menos estrés

La solución Blackboard Learn, que proporciona una función excelente para realizar exámenes, está diseñada para reducir el estrés y la ansiedad, a la vez que ofrece opciones de diseño más flexibles a los docentes.



### Herramientas de comunicación líderes del mercado

Ofrezca la experiencia de aprendizaje interactivo que los estudiantes modernos exigen. Blackboard Learn cuenta con herramientas de comunicación líderes en el mercado, incluido Microsoft Office, para fomentar la colaboración y las integraciones, con más de 200 colaboradores del sector tecnológico, a fin de crear un entorno de aprendizaje atractivo e integral.



"En Brasil todavía tenemos recursos de banda ancha limitados, por lo que cuando se pudo usar el dispositivo móvil para realizar y ver las clases, fue otra ganancia fantástica que tuvimos con Learn Ultra. A través del recurso móvil, los estudiantes tienen acceso en cualquier lugar y en cualquier momento a todos los recursos que ya tenían en el aula usando el ordenador".



92%

de los usuarios están satisfechos con Blackboard Learn y probablemente seguirán usando la marca.\*

#### Enzo Moreira

Director de educación a distancia, Ser Educional

### Sin necesidad de buscar datos

Blackboard Learn proporciona información en línea directa a los docentes, estudiantes y asesores en cada paso del proceso de aprendizaje. Esto permite abordar la enseñanza con un enfoque basado en datos mediante el que se optimizan constantemente los cursos, el contenido y la distribución para ayudar a cada estudiante a alcanzar sus objetivos.



"Con Blackboard Learn Ultra, conseguimos que los estudiantes tengan mayor éxito. No solo nos ayuda a que permanezcan en los cursos, sino también a que tengan mejores resultados y estén más satisfechos con nuestros programas".



Administrador de LMS y diseñador educativo, Greenville Technical College



## Calificaciones más sencillas, mejor enseñanza

Hemos colaborado con educadores para crear flujos de trabajo de calificación que sean acordes a las necesidades de los docentes y les permitan ahorrar tiempo y centrarse en lo más importante: la enseñanza.



"Las mejoras en la flexibilidad de las rúbricas en línea han sido bien recibidas, al igual que varios cambios en las pruebas en línea, tanto en términos de los tipos de preguntas disponibles como en la forma en que las preguntas de las pruebas se pueden presentar a los estudiantes".

#### **Gunter Saunders**

Asociado de Innovación en el Aprendizaje y Compromiso Digital, Universidad de Westminster. UNIVERSITY OF WESTMINSTER#

de los usuarios puntúan
Blackboard Learn con un 9
sobre 10 o más (frente al 55 %
de los usuarios de Canvas).\*



Pruebe Blackboard Learn hoy mismo para descubrir las fantásticas nuevas funciones. Visite **anthology.com/try** para obtener una prueba gratuita.

\*Fuente: Hanover Research 2022, "Encuesta sobre la satisfacción del cliente acerca de las LMS" encargada por Anthology. Estudio realizado con 1026 estudiantes y profesores universitarios de Norteamérica que abarca Blackboard Learn, Canvas y D2L.

